

Cuba Participa en iniciativa de la UNESCO: Semana de Aprendizaje Móvil



París, 26 mar (RHC) Cuba participa en la Semana de Aprendizaje Móvil, que bajo el lema: “Competencias para un mundo más conectado”, sesiona desde este lunes y hasta el próximo 30 de marzo, en la sede de la Unesco, en París.

El experto cubano, Fernando Ortega, Director de Tecnología Educativa del Ministerio de Educación, participará como orador en uno de los paneles del Foro Político, titulado Atendiendo las brechas en las habilidades digitales y ampliando las oportunidades de aprendizaje, junto a representantes de Palestina, Francia y Singapur.

El panel será un espacio propicio para promover los logros de Cuba en el marco de la política de informatización del país, y su introducción en los planes y programas escolares, en todos los niveles de educación.

En las palabras de inauguración del evento, David Atchoarena, Director de la División de Políticas y Sistemas de Aprendizaje a lo Largo de Toda la Vida, destacó el enorme potencial de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TICs) para mejorar el acceso, la equidad y la calidad de la

educación, en todo el mundo.

El evento reúne a expertos docentes, investigadores de todo el mundo con el propósito de examinar conjuntamente de qué manera la tecnología móvil puede ser eficaz en materia de aprendizaje.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/158444-cuba-participa-en-iniciativa-de-la-unesco-semana-de-aprendizaje-movil>



Radio Habana Cuba